



## Invitation

L'association Espéranto-Strasbourg vous invite à un

### Point presse

en amont de l'inauguration du Congrès européen d'espéranto 2024

**jeudi 9 mai à 10h30**

au Patio de l'Université de Strasbourg

L'inauguration débutera à 11h00 en amphithéâtre Cavailles.

Une interprétation simultanée espéranto-français sera disponible pendant l'inauguration.

---

**Espéranto-Strasbourg** est une association de droit local dont les objectifs sont de faire connaître l'espéranto sur Strasbourg et sa région, d'organiser des cours de différents niveaux et d'informer sur les usages possibles de l'espéranto, en Alsace comme sur le plan international (culture, rencontres, publications, échanges, voyages...).

Plus de détails sur nos activités et nos prochains rendez-vous en visitant le site [www.esperanto-strasbourg.net](http://www.esperanto-strasbourg.net).

**Contact presse : 06 60 58 00 40**

---